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ATA DA 16ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 1º DE ABRIL DE 2014 

DVD A15/2014 
 

Ao primeiro dia do mês de abril de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) e Ailton 
José de Lima (Ailton Lima) e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) 
e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze horas e um minuto, o Vereador 
Evilasio Santana Santos (Bahia) assume a Presidência e verificando a presença dos 
Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) 
informa que, consoante o disposto no § 3º, do art. 106, do Regimento Interno, aguardará 
quinze minutos para nova verificação de presença dos senhores Vereadores. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Às 
quinze horas e oito minutos o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). APROVADA a Ata da 15ª Sessão Ordinária, realizada 
em 27 de março de 2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE 
SANTO ANDRÉ 447/14 (3703) Encaminha PL 25/14, que dispõe sobre abertura de crédito 
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e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 371/98 
(3634) solicita dilação de prazo por mais 15 dias referente PLCM n. 20/14, que dispõe 
sobre o recolhimento de veículos abandonados em logradouros do município [CIENTE. 
JUNTE-SE AO PROCESSO]; 19/14 (3674) Encaminha editais de licitação de números 
428/14, 429/14, 430/14, 431/14, 432/14, 433/14 e CV 241/14 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 
255/12 (3675) Encaminha resposta à Cota 7/14, referente ao PL 10/14, que desafeta área 
da categoria de bem de uso comum do povo para categoria de bem público dominial e 
autoriza alienação de bem imóvel [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 448/14 (3799) 
Encaminha PL 26/14, que dispõe sobre a denominação de Av. da Democracia o 
logradouro com início na Av. dos Estados e término na Av. Ribeirão do Oratório [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]. CÂMARA DOS DEPUTADOS (3633) 
Encaminha relação de recursos do Orçamento da União empenhados aos municípios 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (3684 a 3689) Informa liberação de recursos 
financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DE SÃO PAULO 446/14 
(3632) Encaminha decisão da referida entidade acerca do Processo TC-2487/026/08 
[CIENTE. COM VISTAS À PRESIDÊNCIA]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 474/14 (3785) Requerimento ao Presidente do 
Tribunal de Contas da União – TCU de cópia de inteiro teor ou relatório sobre os 
problemas detectados no Programa Minha Casa, Minha Vida a ser remetido a esta 
Câmara, com cópia e ciência aos vinte e um vereadores; 475/14 (3786) Requerimento ao 
Presidente do Tribunal de Contas da União – TCU de cópia de inteiro teor ou relatório 
sobre a situação do Sistema Único de Saúde em suas atribuições nos últimos doze anos, 
com cópia e ciência dos vinte e um vereadores; 963/13 (3787) Indicação para que sejam 
repintadas a sinalização horizontal, denominada faixa dupla contínua amarela, em toda 
extensão da Rua Barão do Rio Branco, Vila Eldizia; 2115/13 (3788) Requerimento de 
informações sobre o procedimento licitatório tangentes ao Processo nº 14.328/2013-2, 
Edital nº 423/13, cujo objeto é o registro de preços para fornecimento de medicamentos 
diversos (cremes) que informe qual empresa vencedora do certame, bem como o valor do 
contrato firmado com a Administração Pública; 384/13 (3789) Indicação para imediata troca 
de dez lâmpadas junto à pista de caminhada que estão queimadas no Parque Central 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. 
ALMIR CICOTE) 460/14 (3737) Indicação para ampliação da rede de captação de águas 
pluviais ou ajuste da rua para escoamento de águas localizadas na Rua Caratinga, Vila 
Progresso; 461/14 (3738) Indicação para poda de quatro árvores localizadas na esquina da 
Rua Etiópia nº 236 com Rua Estônia, Parque das Nações; 569/13 (3739) Indicação para 
instalação de placa de sinalização de “proibido tráfego de caminhões” na Rua Odorico, Vila 
Guarani; 97/13 (3740) Indicação para limpeza e capinação no canteiro central da Avenida 
Mário de Andrade, Bairro Condomínio Maracanã; 2999/13 (3741) Indicação para instalação 
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de placa de sinalização indicando “Centro” na Rua Valentim Magalhães com Avenida 
Pedro Américo, Vila Guarani [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 469/14 (3760) Indicação para remoção da árvore 
localizada em frente ao nº 156 da Rua Lisboa, Vila Lucinda; 470/14 (3761) Indicação para 
tapar o buraco existente na altura do nº 105 da Travessa Saratoga, Parque das Nações; 
471/14 (3762) Indicação para limpeza, retirada de entulho e capinação da calçada 
localizada na altura dos nº 160 da Rua Tutóia, Bairro Camilópolis; 1969/13 (3763) 
Indicação para que seja feita desratização na Rua Sud Menuci e adjacentes, Bairro 
Cmilópolis; 158/13 (3764) Indicação para reativação da guarita existente no Parque 
Antonio Pezzolo, Chácara Pignatari, Vila Metalúrgica. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 1431/13 (3782) Indicação 
para efetuar a manutenção asfáltica da Rua Alexandreta, Jardim Santo Antonio; 473/14 
(3783) Indicação para implantação de sinalização horizontal e vertical no entorno da Praça 
João Rosa, casas populares, Bairro Santa Terezinha. VEREADORA ELISABETE 
TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) E VEREADORES DA 
BANCADA DO PT 472/14 (3781) Requerimento ao Governador do Estado de 
esclarecimentos sobre a matéria veiculada junto à Rádio Transamérica [JUSTIFICADAS 
proposituras pela Vereadora Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
com exibição de fotos]. COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DA CRAISA 
1281/13 (3771) Requerimento de prorrogação por 60 (sessenta) dias do prazo da CPI 
constituída para apurar diversas denúncias de irregularidades na Companhia Regional de 
Abastecimento integrado de Santo André – Craisa. VEREADOR COSMO RODRIGUES 
CARDOSO (COSMO DO GÁS) 44/13 (3742) Requerimento à AES/Eletropaulo de 
informação referente ao protocolado 009869/2013 no qual solicita limpeza, manutenção e 
construção de barreira de acesso no terreno localizado à Rua Santos Dias da Silva, entre 
os nºs 40 e 33, Bairro Sítio dos Vianas; 1956/13 (3743) Requerimento à AES/Eletropaulo 
de capinação e limpeza da área localizada na Rua Ingá, altura do nº 1025, Jardim do 
Estádio; 462/14 (3744) Indicação para disponibilidade ou parcerias junto ao Programa 
Banda Larga Popular que proporcionem a conexão rápida de internet com preços baixos, 
nas residências dos bairros periféricos de Santo André; 463/14 (3745) Indicação para 
capinação e limpeza da praça localizada na Avenida Queiroz Filho, altura do nº 3005, 
Parque Guaraciaba; 2366/13 (3746) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua 
Oiapoque, altura do nº 587, Parque Miami [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com 
exibição de fotos]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 3226/13 
(3722) Indicação para capinação e limpeza da Praça Padre Pedro Lazzarin, Jardim do 
Estádio; 1382/13 (3723) Indicação para capinação e limpeza do canteiro central da 
Avenida Queirós Filho, altura do nº 2345, Vila Progresso; 456/14 (3724) Indicação para 
proceder à manutenção da iluminação na Rua Equador, em frente ao nº 55, Vila Alzira; 
837/13 (3725) Indicação para notificação ao proprietário do terreno localizado na Rua 
Arujá, ao lado do nº 222, Vila Curuçá; 672/13 (3726) Indicação para capinação e limpeza 
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do passeio no entorno do ponto de ônibus localizado na Rua Betânia, em frente ao nº 297, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 1364/13 (3715) Indicação para aquisição de 
mais veículos para complementar a frota de vans adaptadas para atendimento de pessoas 
com deficiência, especialmente, na área da saúde, que conta com sessenta e um 
pacientes na fila de espera; 906/13 (3716) Indicação para tapar buracos na Avenida 
Industrial, altura do nº 600, onde existem vários buracos sinalizados de forma improvisada 
com galhos e pedaços de madeira; 2300/13 (3717) Indicação para demarcação de faixa de 
travessia de pedestres, em toda extensão da Rua Natal, Bairro Silveira; 1792/13 (3718) 
Indicação para realizar com urgência desratização na Rua dos Coqueiros, especialmente, 
na altura dos nºs 1561 à 1609, Bairro Campestre; 1574/13 (3719) Indicação para poda de 
árvore situada na Rua Osvaldo Aranha, altura do nº 271, Vila América [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 324/13 (3791) Requerimento com abaixo-assinado de moradores e 
comerciantes reivindicando a proibição de estacionamento no lado par da Rua Taubaté, no 
trecho entre as ruas Rio Claro e Olímpia, Bairro Camilópolis. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E VEREADORES DA BANCADA DO 
PT 476/14 (3790) Requerimento ao Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 
fome de ampliação do Programa Bolsa Família, em Santo André. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DIVERSOS VEREADORES 477/14 
(3792) Proposta de Emenda à LOM 02/2014 acrescentando Inciso IV ao artigo 5º [CIENTE. 
À COMISSÃO DE JUSTIÇA] [JUSTIFICADAS proposituras pelo Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite)]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) (3419) PLCM 51/2014 visando a instituir o Dia da Mulher 
Evangélica [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 2861/09 (3691) PLCM 55/14 que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de acompanhamento psicológico para pessoas abrigadas 
em entidades como orfanatos, creches e asilos no âmbito do Município [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E CIDADANIA]; 1314/09 (3692) PLCM 56/2014 
dispondo sobre a isenção da taxa de zona azul para idosos, pessoas com deficiência física 
ou mobilidade reduzida no Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS 
E CIDADANIA]; 1191/05 (3693) PLCM 57/2014 dispondo sobre a criação de área de 
segurança no Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, DESENVOLVIMENTO 
URBANO E SEGURANÇA PÚBLICA]; 2479/10 (3694) PLCM 58/2014 dispondo sobre a 
instalação de torneiras que propiciem economia de água nos órgãos da Administração 
Pública Municipal [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E MEIO 
AMBIENTE]; 658/12 (3695) PLCM 59/2014 instituindo o Programa Especial de 
Alimentação e Prevenção para Crianças Portadoras de Diabetes [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, EDUCAÇÃO E SAÚDE]; 2951/05 (3696) PLCM 60/2014 
estabelecendo a obrigatoriedade das instituições financeiras instalarem guarda-volumes 
em suas agências bancárias [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
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CIDADANIA]; 3033/09 (3697) PLCM 61/14 dispondo sobre a realização do teste de 
avaliação ortopédica da coluna – Teste do Minuto – nas escolas municipais [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E ECOLOGIA]; 197/06 (3698) PLCM 62/14 
dispondo sobre o atendimento das unidades básicas de saúde, hospitais e ambulatórios da 
rede pública [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, SAÚDE E CIDADANIA]; 1010/99 
(3699) PLCM 63/2014 dispondo sobre a criação do Programa Horta na Escola, no âmbito 
do Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E EDUCAÇÃO] 
3361/09 (3700) PLCM 64/2014 dispondo sobre o período de funcionamento das creches 
no âmbito do Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E 
EDUCAÇÃO]; 1189/02 (3701) PLCM 65/2014 dispondo sobre a obrigatoriedade de 
colocação de placas com legendas em braile nos itinerários dos terminais rodoviários do 
Município [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E CIDADANIA]; 2390/13 
(3709) PLCM 66/2014 dispondo sobre a distribuição de fraldas descartáveis e sondas 
urinárias para pessoas com deficiência ou mobilidade física, mental ou neurológica 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS, CIDADANIA E SAÚDE]; 732/13 
(3710) Indicação para intimar o proprietário do terreno localizado na Praça dos Camargos 
nº 265, Jardim Ana Maria, para sua devida limpeza; 838/13 (3711) Indicação para limpeza 
e capinação da Praça Jabuticabeira e retirada de entulho da travessa que liga a Rua 
Birigui, Jardim Marek; 454/14 (3712) Indicação para limpeza, capinação e dedetização das 
Praças dos Camargo e Venâncio Neto, Jardim Ana Maria; 733/13 (3713) Indicação para 
limpeza e capinação do canteiro central localizado nas ruas Ana Camargo e Nestor de 
Barros, Jardim Ana Maria; 1569/13 (3714) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão 
de Polícia Militar de policiamento ostensivo na Rua Algeciras com as ruas Maracaibo e 
Guadalajara, Jardim das Maravilhas [JUSTIFICADAS proposituras pela autora, com 
exibição de vídeo]. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 
390/14 (3772) Requerimento de informações acerca do posto da Guarda Municipal 
desativado no Parque Ulysses Guimarães, sito à Rua Tirana, Vila Matarazzo; 1640/13 
(3773) Indicação para revitalização do ponto de ônibus existente na Rua Colúmbia, 
esquina com a Rua Rumânia, Parque das Nações; 417/13 (3774) Requerimento à 
Superintendência Regional da Eletropaulo de substituição do poste existente na Rua 
Potomaque, defronte o nº 419, Jardim das Maravilhas; 1918/13 (3775) Indicação para 
limpeza e capinação da Praça José Pedro de Alcântara, Parque Novo Oratório 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 450/14 (3704) Indicação para que o Semasa realize 
vistoria na rede de esgoto na viela existente na altura do nº 50 da Rua Pataxó, Parque 
João Ramalho; 3705/14 (3705) Indicação para vistoria em árvore na altura do nº 478 da 
Rua Tanger, esquina com a Rua América Central, Parque Oratório; 452/14 (3706) 
Indicação para tapar buracos em toda extensão da Rua Ilíria, Parque Capuava; 453/14 
(3707) Indicação para que seja tapado buraco na esquina da Avenida das Nações com 
Rua Guido Poianas, Parque Capuava [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 2842/13 (3793) 
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Indicação para medidas urgentes para tapar buraco na Rua Aggeu Silveira Monteiro, 
esquina com a Rua Manoel Medeiros, em frente ao nº 670, Jardim Las Vegas; 478/14 
(3794) Indicação para medidas urgentes para tapar buraco na Rua Euclides Menato, entre 
os nºs 24 ao 88, Jardim Las Vegas; 3064/13 (3795) Indicação para medidas urgentes para 
reparos e manutenção na iluminação pública no final da Avenida Brasília, com a Rua 
Otávio Cândido, Jardim Milena; 3140/13 (3796) Indicação para medidas urgentes para 
tapar buraco na Rua Giuseppe Lorenzini, entre os nºs 42 ao 155, Jardim Las Vegas; 
2842/13 (3797) Indicação para medidas urgentes para tapar buraco na Rua Aggeu Silveira 
Monteiro, em frente aos nºs 230, 192, 158, 126 e 106, Jardim Las Vegas. Pela ordem, o 
Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94 do Regimento Interno, e fala 
que é importante participação das mulheres, como está acontecendo no dia de hoje no 
plenário, para lutarem contra estupro, pois a violência assolou o País. Em seguida fala que 
os problemas na área da saúde em Santo André existem há muito tempo e nada é feito 
para resolver a situação. Fala ainda que o Governo Federal nada tem feito para diminuir a 
violência no Brasil e fala que os Senadores têm medo de aprovar determinadas leis, pois 
têm medo de serem atingidos pelas leis que criarem. Em seguida fala que é favorável à 
pena de morte, pois de uns oito a 10 anos para cá quem manda no Brasil é o bandido, 
prova disso são os casos que acontecem no Rio de Janeiro, São Paulo, bem como em 
outras capitais. Diz ainda que os governantes não têm coragem de trabalhar de verdade 
para a população, haja vista a situação em que se encontram os hospitais de São Paulo. 
Lembra que o município é administrado pelo PT, portanto, não tem somente que culpar o 
Governo do Estado. Salienta que o Lula deveria ter feito seu tratamento pelo SUS. Finaliza 
dizendo que o Congresso tem de fazer leis para inibir a corrupção e aplicar o dinheiro dos 
impostos em educação, segurança e saúde no País. Prossegue leitura do expediente: 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 464/14 (3748) 
Indicação para disponibilização de base móvel comunitária e patrulhamento na Avenida 
Almeida Garret e imediações, Vila Guiomar; 465/14 (3749) Indicação para tapar buracos 
na Travessa Viseu, Rua Dr. Simão de Lima e Rua Itariri, Vila Palmares; 466/14 (3750) 
Requerimento de policiamento nas imediações das ruas Simão Jorge e Marina, Bairro 
Campestre; 2840/13 (3751) Indicação para novo projeto paisagístico na Praça Palmares; 
3059/13 (3752) Requerimento de informações a respeito da falta de produtos de higiene e 
outros, na Unidade de Pronto Atendimento da Sacadura Cabral, localizada na Rua Lauro 
Muller nº 354. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) E 
DIVERSOS VEREADORES 879/09 (3747) Emenda Modificativa ao artigo 1º do Projeto de 
Lei nº 4, de 2014 [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS proposituras 
pelo Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias)]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 2418/13 (3765) Indicação para 
pavimentação da Alameda Sebastião do Amaral, Vila Tibiriçá; 3191/13 (3766) Indicação 
para conserto dos degraus e colocação de corrimão na viela da Rua Laurito, altura do nº 
271, Vila Lutécia; 1709/13 (3767) Indicação para capinação, limpeza e desratização no 
terreno da Avenida Firestone, na altura do nº 3617 e 3619, Vila Linda; 2036/13 (3768) 
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Indicação para poda de árvores na Rua Rio de Janeiro, nos nºs 76, 128, 133 e 196, Bairro 
Cidade São Jorge [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo] 
VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 271/13 
(3800) Indicação para adequar o desnível na valeta existente no cruzamento da Rua 
Bélgica com a Rua Argentina, Parque das Nações. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) 455/14 (3720) Indicação para recuperação asfáltica da Rua 
Silveira Lobo, Vila Assunção; 468/13 (3721) Indicação para recuperação asfáltica da Rua 
Jurubatuba, Vila Assunção [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. Pela ordem, o 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) invoca o art. 94 do Regimento, passa a palavra 
ao Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), que diz que reivindicou na 
semana passada implantação do Programa Via Rápida, que é um curso que o Governo do 
Estado promove em todas as cidades de São Paulo e recebeu resposta do Deputado 
Estadual Estevão Galvão de Oliveira, líder do DEM, informando que existe uma carreta do 
programa citado para o mês de abril no município de Santo André com o curso de 
automação industrial e a data será agendada junto à Administração. Fala ainda que o 
deputado citado não teve nenhum voto em Santo André e teve deputado que teve 19 mil 
votos no nosso município e não se preocupa com os problemas da nossa cidade, nem 
tampouco em divulgar em Santo André esse programa que trará melhoria de vida para os 
jovens que precisam de emprego. Prossegue leitura do expediente: VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 2740/13 (3776) Indicação 
para que seja efetuado reparo no suporte da luminária e da cúpula protetora do poste de 
iluminação pública da Rua Pirai, em frente ao nº 47, Bairro Cidade São Jorge; 3073/13 
(3777) Indicação para limpeza e capinação da viela localizada na Rua Augusta, entre os 
nºs 106 e 112 e a Rua Cabrália nº 419 e 433, Vila Helena; 424/14 (3778) Indicação para 
colocar “proibido estacionar” na Rua Brasilio Rodrigues, entre os nºs 476 e 442 direito e 
entre os nºs 475 e 458 esquerdo, cruzamento da Rua Dias da Silva, Vila Junqueira; 
1149/13 (3779) Indicação para remoção de uma árvore em frente ao nº 78 da Rua 
Cabrália, Vila Helena; 362/14 (3780) Indicação para corte do galho quebrado na árvore da 
Rua Tomé de Souza com Rua Itararé, Vila Pires. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) 431/14 (3564) Indicação para colocação de lixeiras nas principais 
ruas e avenidas dos bairros Camilópolis, Utinga, Vila Metalúrgica, Santa Terezinha e 
Parque das Nações; 430/14 (3565) Indicação para melhorias na rede coletora de águas na 
esquina da Rua Jurandir Francisco Bastos com Travessa General Klinger, Vila Alzira; 
1892/13 (3732) Indicação para limpeza, capinação da calçada na Rua Ibatiba, ao lado do 
Condomínio Acácias, Vila Metalúrgica; 2213/13 (3733) Indicação para recapeamento 
asfáltico na Rua Milão, Bairro Camilópolis; 2495/13 (3734) Indicação para urgente 
desratização na Rua Atenas e imediações, especialmente, nas proximidades do nº 71, 
onde se localizada a Igreja Nazareno, Bairro Utinga; 459/14 (3736) Indicação para intimar 
o proprietário a proceder à capinação e limpeza do terreno localizado ao lado do nº 95 da 
Rua Alexandre Ribeiro, Jardim Utinga VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS VEREADORES 154/14 (3735) Requerimento visando 
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a inserir em ata Voto de Pesar pelo falecimento do Reverendo Milton Cocarelli, ocorrido em 
23 de março do corrente. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) 1157/13 (3759) Indicação para, em caráter de urgência, reconstrução do asfalto 
em torno a tampa coletora de esgoto existente na Rua Galiléia, altura do nº 29, Jardim 
Santo André [JUSTIFICADA pelo autor]. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) 1885/13 (3727) Indicação para limpeza e capinação na extensão do 
canteiro central da Rua Oliveira Rolim, Vila Rica; 457/14 (3728) Indicação para divulgação 
da Lei nº 8.532/2003, que dispõe sobre o programe “Adote uma Praça”; 66/14 (3729) 
Indicação para manutenção da escada hidráulica localizada no Núcleo Borgival; 1558/13 
(3730) Requerimento de informações sobre o protocolado de nº 3.345/2013, no qual 
solicita a colocação de placas indicativas informando a localização da Unidade de Pronto 
Atendimento – UPA Jardim Santo André; 458/14 (3731) Indicação para limpeza e 
capinação na Praça Índio Pataxó Galdino de Jesus, Vila Alzira [JUSTIFICADAS 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 408/13 (3754) Indicação para serviço emergenciais de capinação, limpeza, 
remoção de lixo e entulho em calçadas de toda extensão da Rua Bertioga, Jardim Alzira 
Franco; 467/14 (3755) Indicação para restauração na iluminação da quadra poliesportiva 
da EMEIEF Cidade Takasaki, localizada na Avenida Guaratinguetá nº 661, Jardim Alzira 
Franco; 901/13 (3756) Indicação para serviço de revitalização (colocação de cascalho) na 
Estação de Coleta do Semasa, localizada na Rua Alemanha, Vila Camilópolis; 851/13 
(3757) Indicação para reparos na pavimentação asfáltica (tapar buraco) da Rua Boa Vista, 
altura do nº 860, Vila Camilópolis; 468/14 (3758) Requerimento de informações sobre 
investimentos e incentivo aos atletas de esportes amadores de modalidades olímpicas do 
Município [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. DIVERSOS VEREADORES 527/13 
(3784) Requerimento visando a incluir na presente Ordem do Dia os seguintes projetos de 
lei: PL 10/14, encaminhado pelo Executivo Municipal, que altera a Lei nº 9.403, de 23 de 
abril de 2012, que desafeta a área da categoria de bem de uso comum do povo para 
categoria de bem público dominial e autoriza alienação de bem imóvel; PL 12/14, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que revoga a Lei nº 6.893, de 23 de março de 
1992, que dispõe sobre o regime de adiantamento para o Serviço Funerário do Município 
de Santo André [APROVADO]. Após a leitura, as indicações foram encaminhadas e os 
requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 18:00h, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [DEM PRB PROS PT PDT PSB PV SOL PTB PMDB PRP]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA). VEREADOR 
EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Registra sua preocupação neste ano eleitoral, 
pois muito tem de ser feito, de um modo geral, para que o País seja melhor para as 
gerações futuras. Em seguida fala que a violência no Estado de São Paulo aumenta cada 
vez mais. Registra também sua preocupação com a área da saúde e diz que continuará 
sua luta por um hospital em Santo André e acredita que o Prefeito Carlos Grana iniciará 
essa construção. Registra que a saúde no Brasil piorou na gestão do Padilha que agora 
quer ser Governador do Estado de São Paulo e a seu ver, caso o Sr. Padilha seja eleito, o 
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nosso estado ficará numa situação muito pior ainda na área da saúde, mas acredita que 
diante do péssimo trabalho que executou no Ministério não conseguirá se eleger. Em 
seguida pede que o Prefeito tenha um cuidado maior com relação à Secretaria de 
Esportes, porque está deixando a desejar nessa área no município. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR RONALDO 
DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Primeiramente fala que o Ministro da Saúde 
gastou 270% a mais em publicidade, dinheiro que poderia ter investido na saúde. Em 
seguida fala que as rádios e TVs são concessões do Governo e deveria proibir 
propagandas de cerveja na TV, pois muitos jovens iniciam-se na embriaguez em razão 
dessas propagandas. Fala ainda que o Governo Federal jogou dinheiro fora comprando 
refinaria no Texas, enquanto foram fechadas 46 refinarias de álcool no Brasil por falta de 
investimento e fala que é necessário aprovar a CPI para investigar a Petrobrás. Fala ainda 
que deveria incentivar a população brasileira a usar carro a álcool para melhoria do meio 
ambiente. Finaliza dizendo que foi importante a mobilização das mulheres para essa 
campanha contra o estupro, pois é um direito de cada uma usar a roupa que quiser. 
VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) – Defende 
juntamente com o Vereador Bahia a construção de hospital no segundo distrito, haja vista 
que o Hospital Municipal está sobrecarregado para atender toda a população andreense, 
assim como os hospitais particulares. Diz que, em conversa com o Secretário da Saúde e 
o Diretor do Hospital Municipal, foi apresentado planejamento da reforma, ampliação e 
adequação da estrutura hospitalar e acompanhará, de perto, essa obra, exercendo sua 
função de Vereador na fiscalização. Incentiva a participação das meninas de 11 a 13 anos 
na vacinação contra o HPV, que previne o câncer do colo de útero, pedindo o apoio das 
mães. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) – 
Em relação à fala do Vereador Toninho de Jesus sobre a Secretária Sra. Marta Sobral, diz 
que há muitos atletas de destaque na cidade, sem nenhum apoio e incentivo público, 
lamentando pela falta de reconhecimento. Pede uma atenção da Secretaria de Esportes, 
citando seu projeto sobre valorização dos atletas da cidade, ainda sem retorno. Parabeniza 
o Prefeito Carlos Grana pela renovação da parceria com a APCD para continuidade do 
programa de próteses dentárias. Fala de projeto importante apresentado sobre a 
instalação de placas de braile no terminal rodoviário da cidade, bem como projeto para 
estabelecimento do tempo para atendimento aos pacientes em UPAs, postos de saúde e 
hospitais municipais. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) – Salienta o aumento dos investimentos do governo federal na área da saúde, 
especialmente na nossa cidade e lembra que antes do governo Lula, até mesmo transporte 
de pacientes os candidatos faziam para obterem votos. Diz ainda que os investimentos 
continuaram no governo Dilma, principalmente com o Ministro Padilha que entregou 
viaturas do Samu. Cita diversas iniciativas do governo federal, como UPAs, CEU, Hospital 
da Mulher, Programa Crack é possível vencer, entre outros. Fala que o ex-ministro Padilha 
foi sensível ao problema da falta de médicos no país, principalmente por conta da 
implantação das UPAs, criando o Programa Mais Médicos. VEREADORA ELISABETE 
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TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Parabeniza o Vereador 
Eduardo Leite pela observação quanto ao Programa Mais Médicos e do aumento da 
demanda de médicos graças à implantação de mais UPAs. Lamenta pelo resultado de 
pesquisa do IPEA em que 65% dos brasileiros acham que mulheres com roupas curtas 
merecem ser atacadas, uma ideia machista intrínseca na sociedade, por isso, salienta a 
importância de demonstrar a indignação por essa pesquisa. Critica páginas na internet que 
estimulam violência contra a mulher, além da propaganda do rádio ridicularizando as 
mulheres pobres. Acredita que qualquer violência desse tipo tem de ser combatida pelo 
Governo através de políticas públicas, porque as mulheres não podem ser consideradas 
objeto, citando a jornalista que fez campanha na internet contra o estupro. Finaliza 
prestando homenagem às mulheres que lutaram pela liberdade na ditadura, principalmente 
a Sra. Luiza Augusta Garlippe. VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) – Parabeniza os alunos da USP pelo manifesto contra o professor Eduardo 
Gualazzi, que defendeu o Golpe de 1964. Comenta com o Vereador Montorinho que as 
três maiores montadoras do ABC contratavam a polícia militar para vigiar os trabalhadores 
que não podiam se organizar em grupos. Lembra de Jânio Quadros, que renunciou a 
presidência devido às pressões e articula com diversos outros fatos histórico-políticos 
relacionados à ditadura. Espera que a presidência da Casa cumpra e faça cumprir o 
Regimento Interno quanto ao tempo de falação. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(ALMIR CICOTE) – Fala que o Vereador Alemão gentilmente o convidou para o evento de 
sábado, de entrega de 176 moradias à população de Santo André, parabeniza o prefeito 
por isso e registra que está na expectativa de que as três mil moradias sejam entregues 
nesta gestão. Comenta que fará requerimento para que dessas 176 casas seja cumprida a 
portaria do Minha Casa, Minha Vida e 3% desses imóveis sejam destinados aos 
portadores de necessidades especiais e aos idosos. Reconhece os avanços do governo 
Lula, mas lembra que Lula pegou o país numa condição muito melhor que Fernando 
Henrique, pois este construiu os alicerces do país: Fundef na área da educação, Lei de 
Responsabilidade Fiscal e CPMF que viabilizou o SUS. Cita argumentação do Governo 
Federal de que o projeto dos Mais Médicos só foi perceber que não havia médicos no 
Brasil depois do investimento na saúde e diz não ser possível que o Ministro Padilha seja 
tão incompetente no ponto de vista de planejamento da saúde que só percebeu a falta de 
médicos depois de construído o hospital. Menciona que a falta de planejamento também 
afeta o setor de saúde de Santo André. Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e registra que novamente o 
Vereador Montoro falta com a verdade ao falar que teve de ia à Justiça para garantir a CPI 
da Craisa, quando, na verdade, o fato de ir à Justiça parou a CPI da Craisa, por seis 
meses, porque não concordava que não tivesse sido feito por sorteio e a CPI foi retomada, 
mas ainda não foi feita por sorteio, pois, na verdade, o Vereador Montoro queria ser 
presidente ou relator da comissão e uma vez que seu interesse foi contemplado o 
Regimento Interno foi deixado de lado. Registra que irá falar com o promotor para saber se 
tem a ver com a venda de licença ambiental ou com pagamento de fornecedor, pois tem 
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vereador que gosta de fazer confusão no objeto da CPI e depois tudo que foi averiguado 
durante o tempo de trabalho acaba não servindo para nada. Protesta que não é a favor da 
ditadura militar, porém, também não é a favor da democracia da forma como está, pois um 
país que tem 24 milhões de analfabetos tem mais analfabetos do que pessoas com nível 
universitário, onde as pessoas morrem nas ruas todos os dias, onde idoso, criança e 
mulher são vítimas de violência não pode ser democrático. VEREADOR AILTON JOSÉ 
DE LIMA (AILTON LIMA) – Fala que tem vereador que esquece que independente das 
manobras do tempo regimental para falar durante a TV existe uma ferramenta – a internet 
– que possibilita que o programa continue sendo exibido. Cita nominalmente a ausência de 
alguns vereadores: Bete, Luiz Alberto, Montorinho, Eduardo Leite, Ronaldo, Rautenberg, 
Araujo e Juliano. Pede que os internautas repliquem nas redes sociais. Comenta os 
discursos feitos na sessão e fala que houve manobra regimental para que o PT tivesse um 
favorecimento de tempo, pois alguns partidos cederam o tempo ao referido partido para 
que utilizasse a transmissão feita pela TV Assembleia. Considera difícil discutir projetos na 
Casa, quando se tem de discutir quem está ou não faltando com a verdade. Comenta 
tentativa esdrúxula, na sessão passada, de querer calar um munícipe que veio fazer uso 
da Tribuna Livre para dizer o que pensa e manifestar sua revolta e registrar que não está 
feliz com a representatividade que tem, ameaçando-o. Fala do uso de funcionários 
comissionados ou mesmo concursados, mas que estão em desvio de função, que são 
beneficiados em troca de apoio, passando atestado de incompetência. Finaliza registrando 
que os discursos acerca de assédio sexual e defesa da mulher às vezes valem da porta 
para fora, pois existem gravações de pessoas influentes que passaram por comissão de 
ética no partido a que pertencem por comportamento vexatório. VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala que fica se perguntando o que era o 
Brasil antes do Lula, pois querem fazer crer que o país nasceu após o governo Lula. 
Comenta que com o orçamento do país de R$2,4 trilhões é fácil construir UPAs, hospitais e 
escolas, mas é importante saber o resultado disso tudo. Cita que o Vereador Eduardo Leite 
disse que o Ministro Padilha pôs o dedo na ferida, e que na metáfora da Medicina isso 
implica espalhar a infecção para o organismo inteiro, que foi o que aconteceu, foi buscar o 
médico em Cuba e indaga o que pretendem fazer com essa situação. Menciona o PISA 
que é uma avaliação internacional do ensino no mundo, do qual participam 44 países, 
sendo o Brasil é o 38º colocado, indaga onde está a prioridade na educação, pois é fácil 
fazer discurso e não resolver o problema. Encerra homenageando o arquiteto Jorge Olavo 
dos Santos Bomfim que está completando 50 anos de atividade e que está lançando um 
livro dos 50 anos de sua obra que vale a pena ser prestigiado. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Registra que a educação, em Santo 
André, enfrenta problemas, pois até o momento, mês de abril, o uniforme e o material 
escolar não foram entregues, em que pese a arrecadação de Santo André. Indaga se isso 
ocorre porque o uniforme foi implantado pelo governo Dr. Aidan. Espera que sejam 
tomadas providências para que isso não aconteça novamente no próximo ano, pois o 
educador precisa ter condições de exercer seu papel como professor e dar educação 
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melhor aos alunos. Sobre a Rua Carijós, considera importante a manifestação da 
comunidade que se insurgiu contra a implantação da faixa exclusiva, porque não houve 
diálogo entre Administração e população e espera que isso sirva de lição para qualquer 
governo, pois essa implantação gerou gastos ao município. Sobre o Guaraciaba, informa 
que a comissão de assuntos relevantes se reuniu com o presidente e estão aguardando 
um posicionamento e relatório da Administração do Semasa sobre essa questão e ressalta 
que a comunidade local está organizada e espera que a área seja utilizada como área 
ecológica. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA 
(DONIZETI PEREIRA). Às 19h23min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos 
Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do 
PROJETO DE LEI 06/14, protocolo 001482, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
altera disposições relativas ao Fundo Municipal de Gestão e Saneamento Ambiental - 
Fumgesan, contidas na Lei nº 7.733, de 14 de outubro de 1998, que dispõe sobre a 
Política Municipal de Gestão e Saneamento Ambiental no Município de Santo André e dá 
outras providências. As Comissões de Justiça, de Finanças e de Saúde apresentaram 
Parecer n. 01/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 1.215/98-B - quorum: 2/3 
[APROVADO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo 
(José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 2º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 10/14, protocolo 001907, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que altera a Lei nº 9.403, de 23 de abril de 2012, que desafeta da área da 
categoria de bem de uso comum do povo para categoria de bem público dominial e 
autoriza alienação de bem imóvel. A Comissão de Justiça exarou parecer verbal opinando 
pela sua aprovação. PROCESSO N. 255/12 - quorum: 2/3 [APROVADO POR 
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DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes: Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 3º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 12/14, protocolo 001908, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
revoga a Lei nº 6.893, de 23 de março de 1992, que dispõe sobre o regime de 
adiantamento para o Serviço Funerário do Município de Santo André. A Comissão de 
Justiça apresentou Parecer n. 20/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 29/92 - 
quorum: m.s. [APROVADO]. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte) informa que a Comissão Relevante sobre o futebol terá reunião na próxima sexta-
feira, 04 de abril, às 8:00h. Em seguida os Vereadores Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) e Ailton José de Lima (Ailton Lima) registram 
interesse em participar da Comissão que discutirá o projeto Cidade Limpa. Em seguida o 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) solicita aos Vereadores 
interessados em participar da Comissão que discutirá a Ouvidoria da cidade que o 
procurem. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que 
dependem de deliberação do Plenário, com exceção do Protocolo 3714, da Vereadora 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), que foi REJEITADO, em virtude da 
ausência da autora. Quando da aprovação do Protocolo 3735, Voto de Pesar, observou-se 
um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às 
dezenove horas e quarenta minutos. Eu, Adriana Montealto Carneiro, Assistente de 
Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela 
Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a 
esta. 
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